

Wechsel im DMK-Vorstand

Mannheim (DMK) – Im Rahmen der 68. Jahrestagung des Deutschen Maiskomitees e. V. (DMK) in Mannheim fanden die turnusmäßigen Vorstandswahlen für den DMK-Vorstand statt. Neu in den Vorstand wurde Frau Dr. Sabine Andert vom Julius-Kühn-Institut in Braunschweig gewählt, sie wird gleichzeitig der Arbeitsgruppe Pflanzenschutz im DMK vorstehen. Für die Verwaltung wählten die DMK-Mitglieder Herrn Dr. Arne Dahlhoff von der Landwirtschaftskammer Nordrhein-Westfalen in Münster sowie Herrn Hubertus Berges für die Landwirtschaftskammer Niedersachsen in das Entscheidungsgremium. Herr Berges ist Landwirt in Cappeln und vertritt zusätzlich die berufsständische Praxis im DMK-Vorstand. Zudem wurde Herr Dr. Christoph Niederhut-Bollmann von der KWS Saat SE & Co. KGaA in Einbeck neu in den Vorstand gewählt. Mit Herrn Dr. Georg Terler von der Höheren Bundeslehr- und Forschungsanstalt Raumberg-Gumpenstein in Irnding ist erstmals ein Österreicher in das oberste Entscheidungsgremium des DMK gewählt worden. Herr Dr. Terler wird zusätzlich Vorsitzender des Ausschusses Futterkonservierung und Fütterung im DMK.

Erneut in den Vorstand gewählt wurden Prof. Dr. Enno Bahrs von der Universität Hohenheim, Stuttgart, Dr. Thomas Gäbert von der Agrargenossenschaft Trebbin, Georg Grill, Landwirt aus Neuhaus am Inn, Eckhard Holzhausen von der Bayer-CropScience Deutschland GmbH, Borken, Stefan Maurer, Landwirt aus Rheinhausen, Dr. Peter Sanftleben von der Landesforschungsanstalt für Landwirtschaft und Fischerei Mecklenburg-Vorpommern, Gülzow-Prüzen, sowie Wolfgang Wintzer vom Bayerischen Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, München.

Aus dem Vorstand schieden Prof. Dr. Carola Pekrun, Heinz Korte, Thomas Mallmann, Prof. Dr. Karl-Heinz Südekum sowie Prof. Dr. Peter Zwinger aus.

Dem Vorstand des DMK gehören zehn bis vierzehn Personen an. Sie decken die Bereiche Wissenschaft, Verwaltung und Praxis ab. Ferner zählen die Vorsitzenden der DMK-Ausschüsse sowie der Abteilung Mais im Bundesverband Deutscher Pflanzenzüchter zum DMK-Vorstand. Die Vorstandsmitglieder werden jeweils für drei Jahre gewählt. Vorsitzender des Gremiums ist Herr Prof. Dr. Enno Bahrs, vertreten wird er von Herrn Dr. Thomas Gäbert.

(Zeichen: 2.237)